

**SUCESOS**

**Apuñala a su novio.** La Policía ha detenido en Sevilla a una mujer acusada de apuñalar a su novio durante una discusión. Ocurrió en Las Vegas, en Polígono Sur. La víctima sufrió heridas graves y fue hospitalizada.

**Encuentran un cadáver en una piscina.**

El cadáver de un hombre de 84 años fue localizado ayer en la piscina de una urbanización de Marbella (Málaga). De momento se desconocen las causas del fallecimiento del anciano.

**TRIBUNALES**

**Cárcel para Muñoz y Roca.** La Fiscalía de Málaga pide para el exalcalde de Marbella (Málaga) Julián Muñoz un año de prisión e inhabilitación para empleo público durante diez por otorgar la licencia para construir el Ho-

tel Guadalpín Banús. En el banquillo también estarán la exalcaldesa marbellí Marisol Yagüe y la exedil Isabel García Marcos, entre otros. Dos de las acusaciones solicitan también cárcel para Juan Antonio Roca, presunto cerebro de la trama del caso *Malaya*.

**SEGURIDAD**

**Incumple la normativa.** El Sindicato Unificado de Policía (SUP) afirma que la sede de la Policía Autonómica en Granada incumple la Ley de Prevención de Riesgos Laborales y la normativa de protección de menores.

**ASAMBLEA**

**Elección.** La asamblea local de IU de Baena (Córdoba) decidirá si su grupo apoya la elección del socialista Jesús Rojano, actualmente primer teniente de alcalde, como primer edil de este municipio.

**EL SUPREMO REVISLA LA CONDENA**

El Tribunal Supremo (TS) revisará el miércoles la sentencia que condenó al abogado y presidente del Sevilla F. C., José María del Nido, y al exalcalde marbellí Julián Muñoz a siete años de cárcel por el caso *Minutas*. FOTO: ARCHIVO

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en... [20minutos.es](http://20minutos.es)



**20 SEGUNDOS**

**Unos 10.500 andaluces se examinan desde hoy de la selectividad**

Un total de 10.478 alumnos se examinan a partir de hoy en Andalucía de la segunda fase de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), más conocida como selectividad, cuyos exámenes se desarrollarán hasta el próximo jueves. Las pruebas comenzarán en toda la región a las 8.30 h, aunque los alumnos deberán presentarse en el centro correspondiente a las 8.00 h. Una vez conocidos los resultados, el plazo de solicitud se abrirá del 24 al 26 de este mes, mientras que la primera lista de adjudicación se publicará el día 30. La preinscripción de acceso a la universidad volverá a realizarse únicamente por vía telemática, a través de la dirección [www.juntadeandalucia.es/economiainnovacioncienciayempleo](http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacioncienciayempleo). Por otro lado, 931.237 alumnos de ESO, Bachillerato y FP retoman hoy sus clases.

**6.263 denuncias**

por violencia machista se registraron de enero a marzo en Andalucía

**El 54% de las plazas de los 'parkings', libres de 8 a 15 h**

**Málaga es la provincia con peores datos:** un 64% están vacías en días laborables. La media de ocupación ha caído en los últimos cuatro años en torno a un 24%

JAVIER LUQUE  
[jluque@20minutos.es](mailto:jluque@20minutos.es) / [twitter: @20m](https://twitter.com/@20m)  
**20minutos**

Aparcar sigue siendo una asignatura pendiente en las grandes ciudades y capitales andaluzas. Sin embargo, el 54% de las más de 20.000 plazas de estacionamiento existentes en *parkings* regulados de la comunidad están vacías de lunes a viernes, entre las 8.00 y las 15.00 h, sobre todo de 10.00 a 13.30 h.

Según los datos facilitados a *20minutos* por la Asociación de Empresas de Regulación del Estacionamiento y Aparcamientos de Andalucía (Asepan), antes de la crisis cuatro vehículos ocupaban una plaza por jornada. Hoy lo hacen 2,5 coches. Y es que la ocupación media de estas instalaciones ha descendido en torno a un 24% en los últimos cuatro años. ¿Motivos? El paro y que hay menos trabajadores que

usan coche a diario; los ajustes presupuestarios que han llevado a cabo distintas empresas, que ya no abonan gastos así a sus empleados; y la lucha por ahorrar por parte del resto de ciudadanos con empleo. Luis Eduardo Segura tiene 32 años y es de Sevilla. Hace unos años «aparcaba en cualquier aparcamiento con tal de no dar vueltas con el coche. Ahora salgo de casa antes para evitar zona azul y establecimientos así», relata.

Asepan añade a la lista «la falta de cultura de *parkings*» que hay en la comunidad en comparación con otros puntos del país: «Queremos aparcar en la misma puerta del lugar al que acudimos», indica la entidad. Así, los aparcamientos regulados son «la última opción del usuario», de modo que la oferta actual de plazas de estacionamiento reguladas de la región es mucho mayor que la

**Mejores relaciones**

**El sector estudia la manera de flexibilizar las actuales tarifas, por ejemplo, para contrarrestar esta situación. Pero el futuro, según Asepan, pasa por mejorar la colaboración entre administraciones (autonómica y local) y empresas para gestionar la movilidad. El anteproyecto de la Ley de Movilidad Sostenible, por ejemplo, «demoniza al vehículo privado, pero hoy sigue siendo muy importante y hay que tenerlo en cuenta», explica.**

**500 empleos**

directos ofrece el sector en la comunidad autónoma andaluza

demanda. «El mito de que no hay aparcamiento en Andalucía se cae», añade la entidad.

Para la Federación de Consumidores y Usuarios Facua el problema es que las tarifas de los aparcamientos son «desproporcionadas». Hay que «reducirlas» y hacerlas «atractivas», sentencia. Pero eso requiere la autorización de los ayuntamientos, por lo que aboga por abrir un diálogo entre sector, consumidores y administraciones locales.

**Provincias**

Málaga y Sevilla aglutinan más de 14.000 plazas de estacionamiento. Málaga es la que peores datos arroja en este caso en la región. El 64% de sus plazas quedan libres.

Mientras, en Córdoba ese porcentaje no alcanza ni el 40%, lo que supone el mejor dato de la comunidad.

**El 'caso de los ERE' provoca «dolor y vergüenza» a la presidenta de la Junta**

**Defiende a Griñán.** La presidenta de la Junta, Susana Díaz, asegura que el caso de los ERE le causa «dolor y vergüenza». Díaz, que defiende a su an-

tesor, José Antonio Griñán, asevera que respeta las decisiones judiciales, pero que le gustaría que «acabase» pronto la «confusión» que se ha vivido

tras el auto en el que jueza Mercedes Alaya pedía la imputación del expresidente y la de su antecesor, Manuel Chaves, recurrido por Anticorrupción.

Mientras, el PP se pregunta si el PSOE presionó a la Cámara de Cuentas para cambiar su informe sobre los ERE concedidos por la Junta.

Además, un juez sevillano ha decidido abrir diligencias previas contra UGT por un supuesto desvío de fondos de formación para desempleados.

**Contactos para los presupuestos**

PSOE e IU, socios en la Junta, intensificarán sus contactos para elaborar los presupuestos de 2014. Ya han mantenido encuentros, pero tras la toma de posesión del nuevo Gobierno los intensificarán.

**Más de 700.000 parados, sin prestación alguna**

Casi la mitad de los desempleados de la comunidad, es decir, más de 719.600 personas, no cobran ya ningún tipo de prestación. Eso los coloca «al borde de la exclusión social», según CC OO.

**Declara como imputado**

El director de la Zona Franca de Cádiz, José Manuel Fedriani, está citado hoy a declarar como imputado en el caso *Quality Food*, donde se investiga el presunto quebranto de unos 30 millones de euros para las arcas municipales.

**Bolsa de empleo temporal en Lipasam**

Lipasam pone hoy en mar-

cha el proceso para crear su bolsa de empleo temporal. La convocatoria y las bases se publicarán en su página web.

**Corte de calles en Córdoba capital**

Las calles Pérez de Castro, Tesoro y Barroso de Córdoba se cortarán al tráfico desde hoy, debido a las obras de reparación de calzadas previstas por el Distrito Centro. Estarán cerradas a la circulación hasta los días 22 y 30 de este mes.

**Contaminación acústica nocturna**

La Junta ha constatado que la fábrica de Cervezas Alhambra de Granada sigue emitiendo ruido por encima del límite legal durante la noche pese a las medidas puestas en marcha.

**Concentración para reclamar los salarios**

Los empleados municipales de La Línea (Cádiz) se concentrarán hoy ante la frontera con Gibraltar para reclamar el abono de los ocho salarios que adeuda el Ayuntamiento a sus trabajadores.